



## KANTONSratsPROTOKOLL

Sitzung vom 18. Mai 2020  
Kantonsratspräsident Josef Wyss

### **A 234 Anfrage Graber Michele und Mit. über die Auswirkungen von Covid-19 auf die Schuldenbremse / Finanzdepartement**

Die Anfrage A 234 wurde auf die Mai-Session hin dringlich eingereicht.

Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab.

Michèle Graber zieht den Antrag auf dringliche Behandlung zurück.

Die Stellungnahme der Regierung und die Voten der GLP-, CVP-, FDP- und SVP-Fraktion zu allen Corona-Vorstössen sind unter dem [Postulat P 217](#) zu finden.